



## **Private Nachhilfeschule Dr. C. Sussieck ist "Nachhilfeschule des Jahres 2013" in Baden-Württemberg**

*Ehrung der Preisträgerin auf der didacta*

Die Private Nachhilfeschule Dr. C. Sussieck leistet seit 25 Jahren nachhaltige und erfolgreiche Arbeit, so die Jury des VNN. Den VNN-Award 2013 für Baden-Württemberg hat sie vor allem für das "Schwetzinger Unterstützungs-Projekt Schule intensiv (SUSi)" erhalten, das sie gemeinsam mit Gundula Sprenger von der VHS Schwetzingen realisiert hat. Anliegen der beiden Initiatorinnen war es, den örtlichen Schulen an den Stellen eine professionelle Unterstützung zu bieten, an denen diese die Schülerinnen und Schüler nicht fördern können. Finanziert wurde die Pilotphase durch die Stadt Schwetzingen.

Lobend hoben die Juroren in ihrer Laudatio die hohen Qualitätsansprüche der Privaten Nachhilfeschule hervor. Inhaberin Dr. Cornelia Sussieck besitzt das RAL-Gütezeichen für Nachhilfeschulen und lässt die Qualität ihres Instituts regelmäßig von unabhängigen Gutachtern kontrollieren. Das zeuge, so die Jury des VNN, sowohl von ihrem Qualitätsanspruch als auch von einer ausgeprägten Kundenorientierung.

Bestätigt werden die Qualität und die hervorragende Arbeit der Privaten [http://www.regional.de/lp/177\\_11517](http://www.regional.de/lp/177_11517)>Nachhilfeschule Dr.

C. Sussieck durch die große Zahl an Schülerinnen und Schülern, denen ihr Institut helfen konnte, ihre Noten zu verbessern oder den Abschluss zu schaffen. Dabei besitzen Dr. Cornelia Sussieck und ihr Team den Anspruch, den Schülerinnen und Schülern die Freude am Lernen wieder zu geben. Die Private Nachhilfeschule Dr. C. Sussieck, so die Jury des VNN, genießt das Vertrauen der Eltern und Schüler. Sie besitzt Vorbildcharakter für andere Institute und sollte Impulse zur Nachahmung geben.

Inhaberin Dr. Cornelia Sussieck freut sich über diese Auszeichnung, die sie rechtzeitig zum Jubiläum ihres Instituts erhält. Im Jahr 2013 feiert ihre Nachhilfeschule ihr 25-jähriges Bestehen.

Der VNN hat den Preis ausgelobt, um die Verdienste und die Bedeutung der Nachhilfeschulen in der Öffentlichkeit bewusst zu machen. "Der Erfolg der Schüler ist immer auch der Erfolg eines kundenorientierten Nachhilfeinstituts", betont der Verband. Daher soll der Preis auch Eltern und Schülern bei der Wahl der richtigen Nachhilfeschule Orientierung geben.

Detaillierte Informationen und Fotos von der Preisverleihung finden Sie unter [www.sussieck.de](http://www.sussieck.de) und [www.nachhilfeschulen.org](http://www.nachhilfeschulen.org).

### **Pressekontakt**

INTRAG Internet Regional AG

Herr Simon Müller  
Sophienblatt 82-86  
24114 Kiel

[intrag.de/](http://intrag.de/)  
[pressestelle@intrag.de](mailto:pressestelle@intrag.de)

### **Firmenkontakt**

Dr. C. Sussieck Private Nachhilfeschule

Frau Cornelia Sussieck  
Grenzhöfer Str. 3  
68723 Schwetzingen

[sussieck.de](http://sussieck.de)  
[info@sussieck.de](mailto:info@sussieck.de)

Es gibt viele Gründe, Kinder individuell zu fördern. Wichtig ist, dass nicht ausschließlich der Ausgleich schulischen "Versagens" im Vordergrund der pädagogischen Arbeit steht. Denn auch intelligente Kinder können schlechte Schüler sein.